
El Banco de España resta importancia a las balanzas fiscales

Cinco días. - El consejero del Banco de España Maximino Carpio cree que no hay que dar demasiada
importancia a las balanzas fiscales que presentó ayer el profesor Ángel de la Fuente ni ligarlas, en ningún caso, a
la reforma de la financiación autonómica.

En declaraciones a los medios antes de participar en los cursos de verano de la Universidad Complutense de Madrid en
El Escorial, Carpio ha recordado que él participó en la elaboración de las balanzas fiscales de Madrid hace unos años y
usó la misma metodología que De la Fuente obteniendo resultados parecidos.

?No hay que dar mucha importancia a las balanzas fiscales y ni mucho menos mezclarlas con la financiación?, ha
señalado Carpio, tras asegurar que el hecho de que una comunidad tenga una balanza negativa no implica que esté mal
financiada.
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